



ENRICO INSISTE A VIALIDAD NACIONAL PARA QUE SE REPARE LA RUTA 33

Description



Continúa la tarea del senador provincial Lisandro Enrico ante Vialidad Nacional para que se le brinde atención a la situación de abandono que padece la Ruta Nacional 33, puntualmente desde la ciudadde Rufino hasta Rosario.

En los últimos cinco años, el legislador ha efectuado todo tipo de gestiones y reclamos para que se atienda y se realice el mantenimiento correspondiente, con las obras necesarias en los sectores más críticos de esta ruta. Sin embargo, pese a la insistencia de Enrico mediante cartas y reclamos presenciales en el edificio de Vialidad, las respuestas concretas con obras no llegan y la traza cada día se torna más peligrosa para los vecinos.

> Obras licitadas

A principio del 2022, surgió la posibilidad de un proyecto concreto luego de una reunión que mantuvo el senador Lisandro Enrico con ingenieros en la sede de Vialidad Nacional ubicada en la ciudad de Santa Fe.

A partir de este encuentro y con la urgencia de avanzar en una solución, apareció como alternativa viable, el diseño y ejecución de una obra de reparación profunda llamada “Sistema modular”, que trata de una serie de obras de mantenimiento de calzada integral, incluyendo trabajos en calzada, banquetas, cartelería e iluminación, que se desarrollarían a lo largo de 178 Km, desde Rufino hasta la circunvalación de Rosario.

Este proyecto basado en tareas de mantenimiento fue licitado el 7 de julio de 2023 y la apertura de sobres el pasado 24 de agosto de 2023. A partir de este punto de avance, el senador Lisandro Enrico, en los próximos días se volverá a reunir con personal de Vialidad Nacional, para revisar los tiempos de adjudicación y ejecución de estas obras de refacción muy necesarias.

> Continuará el reclamo

Respeto a esta información, el senador Enrico señaló: ” No bajaremos los brazos, vamos a seguir insistiendo para que se efectúen los trabajos que le corresponden a la Ruta 33, una traza que atraviesa todo nuestro departamento y es clave tanto para la conexión de localidades, como así también para el tránsito de la producción”.

“Al margen del proyecto de la Autopista, nosotros estamos pidiendo que mientras tanto la ruta 33 sea reparada completamente en el sur provincial. Hace años que desde Nación no se la interviene con obras de envergadura y el triste resultado de este abandono es que se encuentre en un estado de alto peligro para los usuarios, con accidentes constantes y sin ningún tipo de servicio”, concluyó Lisandro Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

Category

1. POLÍTICA

2. REGIONALES
3. SENADOR ENRICO

Date Created

agosto 2023

Author

administrador